

Les meilleurs apprentis romands en démonstration

Quelque 30 000 visiteurs ont afflué, six jours durant, au 8° Salon des métiers, organisé à Beaulieu à Lausanne. L'occasion de valoriser la filière de l'apprentissage, l'un des principaux atouts de notre système de formation. Les meilleurs apprentis vaudois ont été récompensés. Quant au Valaisan Dylan Roh, 18 ans, il s'est affirmé comme le maçon romand le plus doué. Bravo!

SANTÉ PUBLIQUE Protéger les mineurs des solariums

L'Office fédéral de la santé publique souhaite interdire l'accès des mineurs aux solariums en février prochain. La Suisse est à la traîne dans ce domaine. Une telle interdiction a été décrétée en France en 1997 déjà, puis ailleurs en Europe. En 2012, le Jura a été le premier canton romand à franchir le pas. Chaque année, 2000 nouveaux cas de mélanome sont diagnostiqués dans notre pays. Selon les chercheurs, le risque de développer un mélanome à la suite de la fréquentation d'un solarium s'élève à 20% pour la plupart des gens. Il est deux à trois fois plus grand (!) chez les utilisateurs de moins de 35 ans. Près de 800 personnes succomberaient à un cancer développé dans ces conditions chaque année en Europe.



LA FRESQUE SACRIFIÉE

lle s'élevait là depuis vingt-cinq ans, la montgolfière peinte sur la façade du 5 de la rue du Crêt, à La Chaux-de-Fonds. Une fresque réalisée en 1992 par Carol Gertsch, Ruth Streckeisen et Marie-France Perret, qui égayait le quartier. Jusqu'au rafraîchissement entrepris ces jours-ci qui l'a fait disparaître sous une couche de blanc, comme un tag. Personne n'a pris la peine d'avertir les artistes. Interrogé par L'Express, le responsable communal de l'urbanisme dit son impuissance: «Il n'y a pas de base réglementaire pour protéger l'œuvre dans ce genre de cas.» D'accord, mais imaginez le scandale si l'arbre de Titeuf signé Zep était effacé sur son immeuble du Rôtillon, à Lausanne!